
INDICAÇÃO 
 
 

INDICAÇÃO solicitando a substituição
das lâmpadas tradicionais para lâmpadas
de LED na Rua Batista de Barros, no
Condomínio Maracanã.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

INDICAMOS à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando que sejam substituídas as lâmpadas tradicionais existentes naBatista
de Barros, no Condomínio Maracanã, por lâmpadas de tecnologia LED, por se tratar de local
onde as fiações são mais antigas e a população convive com várias interrupções do
fornecimento de energia elétrica.
 
Além disso, justificamos nosso pedido em razão de o logradouro ser de moradores
predominantemente idosos que nos narraram o desejo de poder socializar por mais tempo e
com segurança durante o início da noite, o que é inviabilizado por se tratar de local escuro,
facilitando a ação de meliantes, a ocorrência de assaltos diversos.
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de dezembro de 2019.

 
 
 

Ver. Zezão  
VEREADOR 
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